
  

金門縣烈嶼鄉民代表會第 12屆第 6次定期大會第三會次會議紀錄 
                                              （鄉公所報告上次會議議決案執行情形） 

 

一、時間：中華民國 110年 11月 4日(星期四)上午 9時至下午 5時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：方主席駿洋、吳副主席福全、林代表長征、洪代表雅明、 

          林代表長耕、方代表水萬、陳代表秀治 

四、列席：洪鄉長若珊、洪秘書國棟兼行政課長(請假)、林課長建在兼政

風、曾課長南強、洪課長偉鈞、李課長曜任、莊隊長羅山、黃

主計員淑貞、洪兼人事怡萍 

五、主席：方駿洋                         記錄：劉美虹 

    秘書：各位代表女士、先生，本次會議應出席代表 7位，現在已到席

代表 7位，出席代表已達法定人數，請主席宣佈開會。 

    主席：各位代表先生、女士，出席代表已達法定人數，依法宣佈開會。

首先請秘書報告第二會次會議紀錄。 

    秘書：有關第二會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表座

席會議桌上，恭請指正，報告完畢。 

    主席：各位代表同仁，第二會次會議紀錄經秘書報告完畢，大會有無

意見？(無)如無意見，即為認可。現在即進行今天的議程，鄉

公所報告上次會議議決案執行情形。 

六、鄉公所報告上次會議議決案執行情形： 

    主席：上次會議議決案執行情形，報告依序為建設課 9案、社會課 4 

          案、農觀課 3案、行政課 2案，現請建設課長上臺報告。 

    曾課長南強：如提案執行回覆表 9案(略)。 

    主席：各位代表提案人，針對曾課長的報告，是否有其他意見？(無) 

          課長請回座，請社會課長上臺報告。 

    洪課長偉鈞：如提案執行回覆表 4案(略)。 

    主席：各位代表針對洪課長報告是否有其他意見? 

    吳副主席福全：有關自動血壓測量器材，請課長還是要再向衛生福利 



  

                  部金門醫院反映，現在不是說沒有器材，而是每個人 

                  去測量時高血壓度數均偏高，問題是測量根本不準，2 

                  台機器量出結果落差大，到底是到哪裡校正也不知道? 

                  只要是量測儀器校正作業，一定要到專業單位去做校 

                  正。目前 2台機器是 105年及 107年購置，使用都已 

                  經達到 3年及 5年，若有購置新的儀器，希望不要是 

金門醫院淘汰再給烈嶼院區的烈嶼鄉親使用，請要採購 

新的機器給分院使用，分院畢竟是只有 2台可以提供鄉 

親使用。 

    洪課長偉鈞：公所再反映到衛生福利部金門醫院。 

    主席：請問懸掛式油壓籃球架器材 1組費用多少? 

    洪課長偉鈞：68萬元。 

    主席：其他代表有無其他意見(無)，洪課長請回座，續由農觀課長上

臺報告。 

     李課長曜任：如提案執行回覆表 3案(略)。 

    主席：各位代表同仁，針對農觀課課長的報告，是否有其他意見？  

    方代表水萬：案號第 011號低碳島計畫請公所持續推動，烈嶼從早期

就要推動低碳島，要與大金門做區分，金門大橋通車後，                

鄉內道路也不夠寬，要即刻處理。在中央政策愛護地球                

下，等大橋通車再爭取已過時效，應該在通車前積極爭                

取經費，關於這項計畫，因為課長到任公所不久，可能                

不太了解，可以請教鄉長。本席覺得烈嶼土地、氣候、                

面積都比鼓浪嶼更適合推動養生島、低碳島。 

    李課長曜任：謝謝代表。 

    主席：各位代表如無其他意見，李課長請回座，由行政課代理課長上

臺報告。 

    林課長建在：如提案執行回覆表 2案(略)。 

    主席：針對代理課長報告，各位代表是否有其他意見？(無)本席有 2 

          點與鄉公所溝通，關於代表提到鄉親陳請案部份，例如鄉親建 



  

          議濬深農塘，這部份除了答覆代表外，希望可以發文方式或電 

          話告知建議鄉親農民結果，不能立即完成，請一定要與鄉親溝 

          通說明，讓建議者明確瞭解處理情形。第 2點關於公所佔用民 

          地部份，既然回覆是已與地主協商取得，該有程序都已到位， 

          不要以後再有鄉親到本會陳情土地被占用情形，本席認為協商 

          的手續應須更加完備妥處。 

    主席：代理行政課長請回座。如無其他意見，今日的議程就到此結束， 

散會。 

七、散會。 
 


